

18.04.2019

## Förderverein

WR

# schaftt Transparenz

Der Förderverein Flüchtlingshilfe Sprockhövel macht seine Arbeit transparent für die Öffentlichkeit. Er hat sich der „Initiative Transparente Zivilgesellschaft“ angeschlossen und sich damit verpflichtet, alle wichtigen Bestandteile seiner Arbeit öffentlich zugänglich zu machen. Nicht nur wer zur Finanzierung des Vereins beiträgt, kann sich im Internet ([www.fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de/foerderverein](http://www.fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de/foerderverein).) umfassend über den Umgang mit Spenden und Beiträgen informieren. Die von der unter dem Namen „Tansparency international“ besser bekannten Initiative vorgeschriebenen Angaben umfassen Informationen über Satzung, Personal, Ziele, Tätigkeit und Finanzen der betreffenden Einrichtung.